

FEEDBACK OSCE MEDIK BLOK 4.2 & 4.3 TA 2022/2023

19711197 - IIN NURSEPTYANI WULANDARI

STATION	FEEDBACK
STATION IPM 1	Survei primer: belum melakukan safety ; Tatalaksana: posisi tangan saat kompres letaknya terlalu kebawah, diawal pemberian napas tidak berhasil, pemberian napas untuk kondisi nadi teraba dan napas tidak ada seharusnya 1 kali tiap enam detik atau 10x/menit selama 2 menit
STATION IPM 2	Sdh ckp baik, blm menilai respon pasien, tdk secara jelas menilai GCS dan belum memasang guedel di akhir, belum secara jelas meminta ijin kepada keluarganya
STATION IPM 3	Alhamdulillah secara umum pemeriksaan baik Mbak Iin, jangan tergesa-gesa, bacalah soal dengan teliti dan ikuti instruksi dengan baik sesuai dengan urutannya. Penanganan kegawatdaruratan sudah baik mbak diawali dengan ABCD, lalu setelah itu apalagi yang harus diperhatikan ?. Jangan gugup, tetap berlatih bersikap tenang di depan pasien ya Mbak, perhatikan profesionalisme kita baik saat berhadapan dengan pasien. Menurut Mbak Iin apa tujuan melakukan palpasi pada pasien tidak sadar.
STATION IPM 4	Ax: cukup lengkap//PF: cukup lengkap//PP sudah 3 dan sudah interpretasi//Dx benar kurang lengkap, DD ada yang kurang sesuai//Edukasi: cukup lengkap
STATION IPM 5	anamesis bagus, kurang kebiasaan sosial. pemeriksaan psikiatri untuk interpretasi mood salah lain-lain sudah bagus, diagnosis sudah tepat, DD yang benar 1, terapi yang dipilih bisa salah satu ya sesuai dengan kondisi saat ini, edukasi sudah bagus hanya saja untuk diagnosis yang disampaikan ke keluarga sebaiknya tidak menggunakan bahasa medis.
STATION IPM 6	Dx : kurang tepat ya dek iin jangan lupa ini sudah syok sehingga diagnosa yang benar adalah syok hipovolemik ec luka bakar ya dek..Tx : oksigen OK tapi belum ABC ya dek, belum memposisikan pasien dalam posisi syok, pemasangan infus : belum sempat membersihkan udara ya dek iin :(dan itu darahnya belum keluar sehingga belum tepat ya dek iin pemasangannya kemudian infusnya juga tidak mengalir :(perhitungan baxternya kurang tepat ya dek karena luasnya belum tepat :(
STATION IPM 7	ax terkait keluhan lainnya, kebiasaan, dan riw lain utk menyingkirkan DD ya//bener temometer selama 5 mnt?kokga keluar timpaninya?hehe...px abdomen cukup lengkap, kurang px gastrocnemius//dx kurang derajatnya, tx oke
STATION IPM 8	ax: OK, px fisik: status lokalis pada palpasi tidak hanya memeriksa teraba hangat atau tidak tp juga nyeri tekan, krepitasi, dll, belum memeriksa status generalis, dx: kurang lengkap seharusnya osteoarthritis ec obesitas gr II, edukasi OK, tx anti nyeri ok namun bisa jg ditambahkan orlistat utk membantu mengurangi BB pasien
STATION IPM 9	aX: KU:diare 2 hari RPS: peserta menanyakan: apakah banyak diarenya?--> hari ini encer kayak cucian beras(abu-abu), apakah ada darahnya? bau? demam? lemas--> hari ini leas,kemarin rewel, banyak minum, hari ini ngak maumnum, tidur terus. baru berobat ini . Tidak mau cek tanda dehisrari kayak dai BAKnya. belum cek keluhan penyerta yang bisa memperberat? RPD: alergi? boleh tanyakan imunisasinyaRPK: tidak ada SOSLINGKEL: tidak tanya lingkungan dan gimana temennya, px: tidak menanyakan KU, langsung ke kesadaran, VS: ok, mata cowong, bibir kering, thox: ok, abd: ok, eks: ok. PP: FR: normal tapi warna abu-abu (hanya menyebutkan hasil belum di intrepetasikan,) DR: ok. Dx: Diare persisten berat, DD: diare ringan sedang, diare intoleransi laktosa--> tidak relevan ya dektidak ada data. Tx: belum menjelaskan penyebab sakitnya, rehedrasi infus-->ok, sudah edukasi pencegahan. SEMANGAT YA DOK:)maaf feed backnya banyak